

## Carlos Freyre: “Quiroga es una parte muy importante en mi vida”



Toda una vida en el Sport Club Quiroga tiene Carlos Freyre, quien con el pasar de los años pasó a ser uno de los grandes referentes que tiene el “Azul” en la actualidad. El defensor central viene de cumplir su sueño logrando dos títulos con sus amados colores y sueña con el ascenso en el Torneo Regional Amateur.

El capitán de 31 años que tiene el equipo liderado por Alfredo Tizza, viene de tener un gran año personal en el que consiguió la primera estrella del club desde su fundación con el Campeonato de Primera División 2019 y fue el goleador de su equipo con 7 conquistas, coronó el año ganando la Copa Diario San Rafael con un gol en esa competencia.

En diálogo con Diario San Rafael, el capitán describió su presente: “La verdad que uno ya se acostumbró un poco a esto que estamos viviendo, pero al principio fue muy difícil porque nos afectó en todo sentido y en la parte deportiva más que nada porque estábamos con un buen andamiaje de equipo y veníamos con mucha confianza para lo que se venía también”.



De los trabajos que realizan, añadió: “Al principio teníamos una rutina que nos mandaba el profe, pero cuando todo se paró definitivamente nos licenciaron. Yo personalmente en mi caso prácticamente no paré me mantuve entrenando en casa y cuando se pudo volver a salir, seguí con un profe particular así que la vengo llevando bastante bien con muchas ganas de que todo esto pase”.

Carlos no se olvidó del aspecto económico y de cómo lo solventa: “La verdad que la pasé bastante mal porque no podíamos salir a trabajar, en mi caso trabajo de constructor y

estuvimos bastante tiempo parados. Tengo que recalcar que mientras se pudo Alfredo Tizza y la gente que trabaja en el club nos dieron una mano en varias cosas, no nos dejaron solos en momentos tan difíciles, pero la verdad que está costando bastante recuperarse en lo económico”.

Respecto a lo que significa el club: “Quiroga es una parte muy importante en mi vida. Vengo de una familia quiroguina desde mis abuelos, mis padres y mis hermanos. Me crié en el barrio y la verdad que he vivido de todo en este club, mucho sufrimiento y después de tanto vinieron las alegrías en 2019. En lo personal con un sabor especial porque fue algo que me pidió mi mamá que ya no la tengo conmigo, ella me dijo que volviera al club y poco tiempo antes de que se fuera le prometí que algo íbamos a lograr y se lo pude cumplir, la verdad fue una alegría inmensa”.



Sobre su carrera deportiva, agregó: “Desde los 7 años que estoy en el club jugué hasta los 14, pasé por la selección de San Rafael que logramos ganar el provincial en el estadio Malvinas Argentinas. De ahí me salió la chance de incorporarme a Estudiantes de La Plata y cuando ya estaba por cerrar todo cambiaron el entrenador que me quería y no se pudo dar, pero justo en ese momento tuve la suerte de que me vio el coordinador de Arsenal de Sarandí y estuve dos años jugando allá, volví a Quiroga, jugué tres años más luego estuve uno parado, al año siguiente jugué en el Deportivo Goudge, pasé por La Llave, El Tropezón y en 2017 volví a Quiroga donde estoy hasta la actualidad, pasando uno de los mejores momentos en lo deportivo con el club”.

Freyre también mencionó a su familia: “Ellos lo viven más pasional que yo uno por ahí a

este momento, desde adentro lo vive de otra manera y ellos desde afuera son muy eufóricos y siempre están al pie del cañón apoyando en las buenas y en las malas, como mi señora (Laura) y mis hijos (Lautaro, Lionel y Alan). Mi viejo (Carlos) quizás es un poco más tranquilo, pero sé que por dentro lo vive de una manera especial y la verdad que tenerlo presente y que pueda disfrutar de esto en vida, es algo que me marca mucho a la hora de salir a la cancha”.

Al mencionar de la clave de este gran momento, subrayó: “El grupo es lo mejor que tenemos aparte de ser tremendos jugadores, cada uno llegó sumado a los que estábamos. Son excelentes personas y vinieron con mucha humildad, por eso se formó un grupo enorme que nos llevó a lograr los buenos resultados”.

“Esto que vivo tiene un sabor especial por estar representando a San Rafael y más con el club que uno es hincha, se vive de otra manera”, recalcó el defensor.

Del cuerpo técnico, puntualizó: “Me sorprendió lo bien que se complementaron en todo sentido, son uno solo desde los utileros, el kinesiólogo, el entrenador de arqueros, el

preparador físico, Daniel Guajardo que hace un trabajo excepcional y terminando en Alfredo Tizza que es la cabeza de este grupo. La verdad que realizan un trabajo magnífico y nos brindan todas las herramientas para que nosotros podamos estar lo mejor posible”.

“Eso nos llevó también a sumar logros y sin ese esfuerzo y dedicación no hubiese sido posible. No me quiero olvidar de Lucas Morán quien fue el profesor en 2019 y que realizó un trabajo estupendo”, explicó.



Carlos además mencionó el objetivo del equipo en el Torneo Regional: “Ascender sabemos que no es fácil por muchas cuestiones, pero si es por lo futbolístico, tenemos una confianza enorme en el equipo que tenemos y sabemos que vamos a ser un rival



---

duro para cualquiera. Nosotros la ilusión la tenemos y vamos a dejar todo para lograrlo, después se verá para qué estamos, pero con mucha humildad y trabajo esperemos si se reanuda, estar a la altura”.